



## Nicole réalise son « Rêve de Vieux »

Mardi 5 novembre, 10 heures du matin. Un soleil radieux surplombe les Sables-d'Olonne. Nicole s'apprête à rentrer dans le village départ du Vendée Globe, quelques jours avant le départ de cette course mythique. Mythique, d'ailleurs, elle ne l'a pas toujours été ! Sur la ligne d'arrivée de la toute première édition en 1989, ils n'étaient que quelques dizaines d'initiés à venir acclamer le gagnant Titouan Lamazou. Et pourtant : Nicole en faisait déjà partie, avec son mari.

À bientôt 80 ans, la passion du Vendée Globe ne l'a jamais quittée. Nicole connaît la voile sur le bout des doigts, le fonctionnement des bateaux, les parcours individuels de chacun des 40 participants... Ce jour-là, elle s'apprête à vivre une expérience hors du commun avec Rêves de Vieux, grâce à Arkéa Assistance : découvrir, enfin, les coulisses de cet événement sportif qu'elle connaît déjà sur le bout des doigts.





C'est avec l'équipe Paprec Arkéa, sponsor du skipper Yoann Richomme, que Nicole est venue passer la journée. L'expérience commence avec la visite d'une réplique de son voilier IMOCA. Nicole découvre de l'intérieur ce bijou de technologie et son habitacle minuscule, où le moindre détail est soigneusement pensé pour optimiser le confort et la sécurité du navigateur.

Puis c'est le moment d'aller voir de plus près les magnifiques voiliers, exposés dans le port. Nicole n'a jamais pu s'en approcher autant, et observe avec beaucoup d'attention les fameux « foils », ces ailes latérales qui font presque voler les bateaux.

Enfin, le clou du spectacle, c'est la rencontre de Nicole avec Yoann Richomme, venu répondre à quelques questions de son public. Stratégie de course, spécificités du bateau, impressions avant le départ... Nicole est ravie de ce moment privilégié avec le skipper. La rencontre se termine sur une dédicace de son livre *Cap sur le globe*, qui revient sur ses deux années de préparation. Un pari réussi, puisqu'il terminera son premier Vendée Globe à la deuxième position, avec un nouveau record de vitesse !

**Vous aussi souhaitez participer à Rêves de Vieux, l'opération cocrée par Vieux et la Silver Alliance ? Rendez-vous sur [www.revesdevieux.fr](http://www.revesdevieux.fr).**

